

Die Erinnerung ist wie ein Buch, in das wir immer hineinschauen können, wann immer wir wollen.

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem lieben Freund und Kollegen.

Christoph Stemmler

geboren am 25. Januar 1967

Am 4. Juni wurde Christoph völlig unerwartet aus unserem Leben gerissen. Sein plötzlicher Tod hinterlässt eine schmerzliche Lücke, denn er hatte noch so viel zu sagen und weiterzugeben.

Christoph war eine aufrichtige und geradlinige Persönlichkeit, die von allen geschätzt wurde. Sein Tatendrang und sein enormes Wissen haben wesentlich zum weltweiten Erfolg von ABB Traktion und dem Standort Turgi beigetragen. Seine technologischen Ideen und Entwicklungen werden die Industrie über Jahrzehnte prägen.

Er war immer lösungsorientiert und absolut unbürokratisch. Christoph hatte stets das grosse Ganze im Blick und dachte nie zuerst an sich selbst. Es war eine Freude, mit ihm in seiner leidenschaftlichen Art Herausforderungen anzugehen und neue Wege zu beschreiten. Sein Pioniergeist und seine humorvolle Art werden uns immer in Erinnerung bleiben.

Wir werden Christoph nie vergessen und uns immer daran erinnern, dass «Neue Entwicklungen viel schneller fertig werden, wenn es erste Kunden dafür gibt.».

In diesen schweren Stunden trauen wir mit den Angehörigen und wünschen ihnen viel Trost und Kraft.

Möge Christoph in Frieden ruhen.

Mitarbeitende, Freunde und Kollegen von ABB